El Instituto de Ingeniería participa en la presentación de proyectos de innovación y desarrollo tecnológico de la UNAM

Por Verónica Benítez Escudero

La Universidad Nacional Autónoma de México presentó a los sectores gubernamental y productivo una serie de proyectos de innovación y desarrollo tecnológico con orientación social que se realizan en esta casa de estudios.

Uno de los espacios que visitó el rector, acompañado de algunos directivos de la iniciativa privada, instituciones gubernamentales y asociaciones de profesionales, fue el Laboratorio de Vías Terrestres del Instituto de Ingeniería, donde el titular del Instituto, Adalberto Noyola Robles, señaló que esta área de investigación cuenta con algunos equipos únicos en Latinoamérica para el estudio de propiedades y comportamiento mecánico de diferentes mezclas asfálticas que se emplearán en aeropuertos y carreteras.

Alejandra Ossa, investigadora de ese laboratorio, mencionó que desde su constitución, en 1970, ha participado en el desarrollo de la infraestructura carretera y aeroportuaria del país. "Desde entonces hemos trabajado para fortalecer ciertas líneas de investigación en torno a pavimentos más durables, adecuándonos a las necesidades nacionales e internacionales".

Posteriormente, en el salón de seminarios Emilio Rosenblueth, del Instituto de Ingeniería, se presentó el proyecto denominado Casa UNAM –ganador de tres premios en el Decatlón









Solar Europa 2014-, a cargo de Vicente Borja Ramírez, académico de la Facultad de Ingeniería, y de María de los Ángeles Rodríguez, alumna de posgrado, quienes comentaron que ese sistema modular de vivienda, innovador, flexible, ligero, sustentable y de bajo costo será ensamblado en Ciudad Universitaria para exponerlo al público y monitorearlo durante un año, y así diseñar su siguiente etapa.

Para finalizar, el doctor José Narro, rector de la UNAM, dijo: "agradezco a los asistentes por los comentarios tan elogiosos que hemos recibido en esta visita donde se ha mostrado parte del trabajo que se realiza en esta universidad. Mi reconocimiento a los profesores, investigadores y estudiantes por su dedicación. La UNAM es un motivo de orgullo para México. Felicito nuevamente a todos los universitarios

porque el compromiso de nuestro trabajo siempre está enmarcado en las necesidades de la sociedad y en la búsqueda de soluciones" -concluyó.